

Raths=Protokoll

der kk. landesfürstlichen Stadt Steyr

vom 30. Juni 1846



Rathsprotokoll

zur Sitzung in Politico-Oeconomicis am 30. Juni 1846.

Gegenwärtige:

Herr Bürgermeister Haydinger

// Mag. Rath Maurer

// Oekon. // Woisetschläger.

// // // Kaindl

Rathsaukultant Neuber

Hr. Bürgerausschuß Schlager

Aus dem Referate des Hr. Oekon. Raths Kaindl.

4808. Lokalaugenscheinsprotokoll über die Erhebung des schadhaften Zustandes der hinter dem städt. Schulhause auf dem Berge befindlichen städtischen Mauer.

Der Bauverwalter hat hierüber einen Kostenanschlag vorzulegen, und da der k.k. Hr. Kreisingenieur zu erscheinen verhindert war, so ist dieses Protokoll anmit rückzuschliessen.

4702. Maãtl. Erledigung v. 22. d.M. laut, welcher die bauämtliche Relation ad N. 41679 über den Zustand des Wasserschlachtgeländers in der Ortschaft Reichenschwall dem Hr. Oekon. Rath. Kaindl zur weiteren Verfügung abgetreten werde.

Dem Bauverwalter Donberger zur geeigneten Beseitigung den angezeigten Gebrechen und ist diese Arbeit in städtischer Regie auf Wochenlisten herzustellen.

Haydinger

Woisetschläger Oek. Rath

Kaindl Oek. Rath.

Joh. Bapt. Schlager Bgr. Ausschuß

Neuber Auskultant